

Le renard et l'étoile

Coralie Bickford-Smith

Il était un renard qui vivait dans une forêt dense et profonde.

Renard était si petit... Et les arbres étaient si grands. Intimidé, il n'osait jamais s'aventurer loin de sa tanière.

Et pourtant, toutes les nuits, depuis toujours, Renard s'éveillait quand paraissait Étoile à la clarté de cristal.

Ensemble, ils traçaient des chemins à travers les arbres. Étoile balayait les ombres devant lui.

Étoile était la seule amie de Renard.

Étoile illuminait le buisson de ronces quand Renard y fourrait son museau à la recherche d'insectes à croquer.

Elle rayonnait quand il pourchassait les lapins dans les fourrés.

Et même s'il pleuvait, Renard se sentait bien. Il demandait à Étoile d'allumer les nuages, et, sur le rythme de la pluie, il dansait.

Renard était joyeux comme la lumière scintillante de son étoile. Il en avait toujours été ainsi.

Et puis, une nuit, Renard s'éveilla. Et tout avait changé.

Il appela longtemps son amie. Mais elle ne parut pas.

La forêt demeurait froide, sombre et muette.

Des jours durant, Renard espéra qu'Étoile reviendrait. Mais l'obscurité s'épaississait. Sans Étoile à quoi bon sortir ? Seul et inquiet, Renard se recroquevilla dans sa tanière.

Les jours et les nuits passèrent en silence. Puis, quelque chose remua dans le bois. C'était les insectes qui grattaient, grouillaient, rampaient ... toujours plus près de Renard.

De plus en plus nombreux, ils venaient chercher le corps endormi de Renard au fond de sa tanière.

L'odeur de ces milliers de petites bêtes raviva son appétit.

Bravant les ténèbres, il se régala d'un délicieux festin d'insectes. Et il se sentit beaucoup mieux.

À présent, il était temps de partir à la recherche d'Étoile.

Renard se mit à fouiller l'obscurité. Mais il ne trouva qu'un buisson de ronces.

– « Avez-vous vu mon étoile ? » demanda Renard aux épines. Mais aucune des ronces n'avait vu Étoile.

Un peu plus loin sur le chemin, Renard rencontra une colonie de lapins.

- « Avez-vous vu mon Étoile ? » cria-t-il dans leurs terriers.

Mais a-t-on jamais vu un lapin parler à un renard ?

Et soudain, Renard se trouva de l'autre côté de la forêt. Il leva le museau vers les grands arbres.

– « Avez-vous vu mon Étoile ? » supplia-t-il ?

Mais les arbres étaient bien trop hauts pour l'entendre.

Renard arriva dans une clairière inconnue, calme et déserte.

Il se coucha sur le sol et s'endormit.

La pluie se réveilla. Renard aurait voulu demander à chaque goutte si elle avait vu Étoile au cours de son voyage. Mais il ne connaissait pas le langage de la pluie.

Lorsque celle-ci cessa enfin, Renard sentit que les

choses n'étaient plus tout à fait les mêmes.

Il cria à la forêt, aux arbres et aux feuilles, aux insectes et aux lapins, au buisson d'épines et à la vie qu'il avait laissé derrière lui :

– « Où est mon Étoile ? »

Immuable et attentif aux bruits de la forêt, ses yeux se posèrent sur les feuilles qui tombaient au sol.

REGARDE TOUT LA-HAUT !

Renard n'en croyait pas ses yeux : il y avait tant d'étoiles !

Son cœur éclata de joie.

Car il sut que l'une d'elles avait un jour été son Étoile.

Alors, sous le manteau éblouissant de la nuit, Renard poursuivit paisiblement son chemin.

